
平成 23 年 第４回定例会は…

12月１日 (木)開会の予定です。

たまむら議会だよりは、ホームペー
ジでも公開しています。また、本
会議の会議録をはじめ、議会情報
も随時お知らせしていますので、
ぜひアクセスしてみてください。

掲載しきれなかった一般質問は、
会議録で見られます。

たくさんの方の傍聴、
ありがとうございます

本会議・委員会は
どなたでも傍聴できます

地域防災訓練

８

石内國雄 議員

　P.９  町の水資源活用を

　P.９  保育料基準額の階層見直し・保育料

  基準額（月額）改定等の取り組みを

　P.９  投票率向上策を

笠原則孝 議員

　P.９  小中学校の二学期制　このままでよいのか

　P.９  老人福祉センターの送迎用マイクロバス 

  は廃止されたのか

　P.９  クリーンセンター長寿命化工事の交付金

について問う

柳沢浩一 議員

　P.10  ３期目を目指すならその基本的な考えを

聞く

　　　　・ 道の駅に対する姿勢を問う

　　　　・ 玉村町防災への懸念と問題点

石川眞男 議員

　P.10  特定規模電気事業者（ＰＰＳ）の選定を 

  する計画はあるか

　P.10  玉村町の花火大会は今後もできるか

　P.10  町のプロモーションビデオを作る計画は 

  あるか

町田むねひろ 議員

　P.11  20 年後の玉村町の将来像（姿・かたち）

を示せ

　P.11  指定管理者制度を積極的に導入せよ

川端宏和 議員

　P.11  公共工事は地元業者優先を

　P.11  （仮称）玉村物産館計画はどの程度の

  環境が整っているのか

　P.11  子ども手当からの天引き　４市検討

　P.11  町の将来設定は

髙橋 茂樹 議員

　P.12  小中学校の夏の暑さ対策と冬の寒さ対策

　P.12  公共交通「たまりん」の路線を見直す

  考えはあるか

　P.12  東毛広域幹線道路沿線の今後の土地

  利用計画は

一般質問は９月６日・７日の２日間行われ、７人

の議員が登壇しました。都市計画、教育、福祉

など、町政全般にわたって行われた論戦は内容

の濃いものでした。質問と答弁を要約してお知

らせします。

記事は質問した議員が執筆した

もので、できる限り原文を尊重し

て掲載しています




